
令和２年度日進市立学校給食センター運営委員会（第２回）議事録 

 

日時 令和３年３月１７日（水） 

午後１時～ 

場所 日進市立学校給食センター 

２階会議室 

 

[出席者]    説田正 

藤井政勝 

髙橋正樹 

福田恵美 

前田恵里 

諸石史恵 

川井進 

金山和広 

[欠席者]     なし 

[事務局]     教育長               久保田力 

学習教育部長         市川秋広 

学校給食センター所長 櫻井正弘 

栄養士               山本重樹 

庶務係長             杉本英樹 

[傍聴者]   １名 

[議 題] 

(1) 令和３年度基本方針と目標について 

(2) 令和３年度当初予算（案）について 

(3) 令和３年度給食実施計画について 

(4) 令和３年度学校給食指導及び栄養指導計画について 

(5) 令和３年度学校給食用物資納入業者（追加登録分）について   

(6) 献立表の加工食品の材料表記の変更について 

 

 

 

 

 

 

 



（ 開会 午後１時 ） 

 

事務局： 定刻になりましたので、ただいまから令和２年度第２回日進市立学

校給食センター運営委員会を開催します。 

 はじめに、久保田教育長よりごあいさつを申し上げます。 

 

教育長： （あいさつ） 

     

事務局： 教育長は別の公務のため、ここで退席されます。 

続きまして、説田会長よりごあいさつをいただき、引き続き議事の

取り回しをお願いします。 

 

会 長： （あいさつ） 

本日は、委員全員の出席をいただいておりますので、運営委員会規

則第７条によりこの会議は成立します。 

本日は傍聴希望者が１名います。傍聴の許可をしてもよろしいですか。 

 

（ 異議を唱える者なし ） 

 

（ 傍聴者入場 ） 

 

傍聴者におかれましては、傍聴のマナーをお守りいただきますよう

お願いします。 

 

本日の委員会はお手元に配付した次第に沿って進めていきます。 

では、議題１から６について事務局から説明をお願いします。 

 

事務局： （ 議題１から６について 資料に基づき説明  ） 

 

会 長： 議題１から６について説明がありましたが、ご質問、ご意見、ご要

望などございましたらご発言をお願いします。 

 

委 員： 議題２について、令和３年度に給食費の値上げは考えていますか。 

  

事務局： 現在は、考えていません。 

 



委 員： 議題６について、材料表記の変更で、油はすべて「油」であるが、 

    ごま油はなぜ「ごま油」と表記するのですか。 

     

事務局： ごまアレルギーの人がいるため、ごま油は、「ごま油」と表記をしま 

す。 

 

会 長：  他に意見などはよろしいですか。 

 

 （発言する者なし） 

 

会 長： では、その他について事務局から説明をお願います。 

 

事務局： （その他として、見学会・試食会、備蓄（救給）カレーの全校配布、

昨年３～５月の学校給食中止に伴う学校給食用物資納入業者への支援、

衛生検査についてそれぞれ説明） 

 

事務局： この委員会が始まる前に、給食試食体験をしていただきましたので、

各々に感想、ご意見をお聞かせください。 

 

委 員： 小学校高学年提供の給食を試食したが、量が多いと感じました。 

    女子が食べられているのか。味はおいしかったです。 

 

委 員： 高級食パンに慣れているせいか、パンの味が今一つという感じでし

た。野菜の種類が多く入っていて良かったと思います。 

 

委 員： おいしいが、味が濃い感じがします。 

     

委 員： 給食をおいしくいただいたが味が濃く感じた。濃い方が私は好きで 

す。野菜は、種類も多く沢山入っていた。３人の息子は、給食が楽し 

みと言っています。長久手市は、ランキング調査で、ポテトチップス 

を使ったサラダが上位と聞くので、そのようなメニューも良いと思い 

ます。あと、救給カレーの賞味期限はどれくらいですか。 

 

事務局： ３年６ケ月です。 

 

委 員： 賞味期限内にどのように活用をしていくのですか。 



事務局： 緊急時で使わなかった場合の提供方法は決まっていませんが、給食 

の一品として提供することも検討しています。 

 

委 員： 以前は日進市の給食はおいしくないと聞いていましたが、今はおい 

しいです。栄養士の異動もあり、近隣市町との味の格差が無くなって 

きたと思います。カレーは、給食の花形ですが、味が濃いと満足感が 

あります。米粉のパンはおいしいので、個人的に大好きです。 

 

委 員： 給食はおいしかったです。食べ方に関することになりますが、自分 

    自身でバイキング給食、ゼロ配膳などの研究をしましたが、食育を考 

えるうえで有益だと思います。 

あと、季節に因んだ給食も大切でありますが、先月、「節分の日」の 

献立を２月３日とした件は残念でした。 

 

事務局： 「節分の日」の誤りに関しては大いに反省しています。今後こういっ

たことのないよう気を付けていきます。 

 

委 員： 子どもは給食が大好きです。パンの日が少ないと感じているようで

す。 

 

会 長： 他に意見などはよろしいですか。 

              

    （発言する者なし） 

  

ありがとうございました。議題については、以上ということで、事務

局にお返ししますので、お願いします。    

 

事務局： 委員のみなさま、活発なご意見等を頂きましてありがとうございま 

す。今後とも安全で魅力的な学校給食を提供していくために、ご協力

をよろしくお願いいたします。 

 

 ご審議ありがとうございました。 

これをもちまして、第２回学校給食センター運営委員会を終了いたし 

ます。 

 

                      （ 閉会 午後１時３７分 ） 


